



国民年金のお知らせ

▶問い合わせ 市民課 ☎73-3005 善通寺年金事務所 ☎0877-62-1662

- 振替方法**
- ① 2年前納（4月～翌々年3月分を4月末に一括口座振替）
 - ② 1年前納（4月～翌年3月分を4月末に一括口座振替）
 - ③ 6カ月前納（4月～9月分を4月末10月～翌年3月分を10月末に一括口座振替）
 - ④ 当月末振替（早割）
本来の納付期限よりも1カ月早く口座振替する方法です。
 - ⑤ 翌月末振替

保険料の口座振替をご利用ください

口座振替を利用すれば、金融機関などに行く手間が省けるうえ、納め忘れもなく、便利です。また、前納・早割制度を利用すると保険料が割引されます。

納めた保険料は、全額が社会保険料控除の対象です

平成28年分の所得税および住民税の申告において、同年中に納めた国民年金保険料は、全額が社会保険料控除の対象となります。該当する人には、日本年金機構が「社会保険料（国民年金保険料）控除証明書」を送付しています。証明書が届いていなかったり、紛失したりしたときは、ねんきん加入者ダイヤル（☎0570・003・004）もしくは善通寺年金事務所にお問い合わせください。

社会保険労務士による無料年金相談

●日時・場所
2月8日（水）三豊市役所西館
午前10時～午後3時

●持っていくもの
年金手帳、年金証書などのほか、相談者本人であることが確認できるもの。代理人の場合は、委任状および代理人本人であることを確認できるものが必要です。

●問い合わせ
街角の年金相談センター高松
☎087・811・6020

第11回 市長杯バレーボール大会

- 男子40歳以上の部 **優勝** 三野町
準優勝 高瀬クラブ
- 一般女子の部 **優勝** 三野・豊中
準優勝 仁尾体協
第3位 詫間体協

第11回 市高等学校硬式野球交流大会

- 優勝** 四国学院大学香川西高校
準優勝 香川高専詫間キャンパス

第11回 市長杯市民ゴルフ大会

- 優勝** 豊嶋 進
準優勝 河津 成雄
第3位 西谷 員則

アームレスリングで日本一

第34回JAWA全日本アームレスリング選手権大会で優勝した糸勇也さんと同大会4位の地藤一世さんが市長を表敬しました。優勝した糸さんは、「今までの練習の成果を出せてうれしいですね。香川のレベルの高さを見せられたことが良かったです」と話してくれました。



▲左から、指導者の真鍋さん、地藤さん、糸さん 1/4 三豊市役所

お知らせ

犬・猫を飼っている皆さんへ

▶問い合わせ 環境衛生課 ☎73-3007

飼い主のマナーを守りましょう

犬のフンの放置禁止

犬のフンの放置は市条例で禁止されています。道路、公園、他人の敷地内に犬のフンが放置されていたら、とても不快ですし、衛生上よくありません。散歩中の犬のフンは必ず持ち帰り、飼い主の責任で適切に処理しましょう。また、排泄を家で済ませてから、散歩に出掛けるようしましょう。



犬の放し飼い禁止

犬は県条例で係留（つないでおく）義務があります。犬を放し飼いにすると、他人に迷惑をかけたり、危害を加えるおそれがあります。犬はつなぐ（散歩の時も）か、柵の中に入れて飼わなければいけません。また、猫も周りの人への迷惑にならないよう、なるべく室内で飼いましょう。

犬・猫の遺棄禁止

犬・猫を捨てることは法律で禁止されています。家族の一員である犬・猫を捨てるという行為に心が痛みませんか？捨てられた犬・猫は、そのときから食事や住む場所がなくなり、弱って死亡するか、一部は野生化し、人や財

産に危害を及ぼします。寿命を迎えるその日まで、愛情と責任をもって飼いましょう。

犬・猫のむやみな繁殖防止

飼いきれない犬・猫を無責任に増やさないよう避妊去勢手術をしましょう。避妊去勢手術はペットのストレスを軽減するメリットもあります。また、やむを得ず飼えなくなったときは、飼い主が責任を持って新しい飼い主を探してください。

野犬などにえさを与えない

飼い主のいない犬や猫に無責任にえさを与えないようにしましょう。誰しもが持つかわいそうさという感情で行う行為が、多くの人の迷惑につながります。繁殖し集団化して、周辺の生活環境の悪化や危害をまねき、さらなる不幸な犬・猫を増やすことにつながります。

犬・猫の所有者明示

犬・猫が迷子になってしまったら、すぐに保健所・市役所・警察署に連絡しましょう。また、日頃から、飼い主の情報がわかるもの（迷子札「飼い主の名前、電話番号」など）や鑑札・注射済票（犬の場合）など）をペットにつけておきましょう。



石原家流の子育てトークで盛り上がる

俳優で気象予報士の石原良純さんによる子育て講演会が開催されました。幼い頃の体験や、父との思い出話から石原家にまつわる子育て論を展開し、会場の笑いを誘っていました。また、ごく身近にある自然の“空”を見ることの楽しさについて話してくれました。



1/15 マリンウェーブ



12/20 三豊市役所

ボランティア大賞にちちぶの会

20年間にわたり父母ヶ浜の海岸清掃を続けてきた“ちちぶの会”に、県知事からボランティア大賞が贈られました。清掃は毎月第1日曜の朝行われています。きれいな夕日と美しい海岸には、この地道な活動があることを忘れないようにしたいですね。